



Innovative Projektfinanzierungen im Gesundheitswesen

Das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft startet Kooperation mit FDS Finance

(ddp direct) Die Finanzierung von innovativen Projekten im Gesundheitswesen stellt die Marktteilnehmer der Gesundheitswirtschaft immer wieder vor große Herausforderungen. Hierbei hat sich das Private Placement von Unternehmensanleihen, Genussrechten und anderen Darlehensformen als für alle Seiten schnell umsetzbare Finanzierungsform herausgestellt. Aus diesem Grund haben das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft mit Sitz in Berlin, Brüssel und London und die FDS Finance mit Sitz in Speyer und Birmingham aktuell eine Kooperation unterzeichnet. Ziel des Vorhabens ist es, die Platzierung der aufgesetzten Finanzprodukte noch schneller im Markt voran zu treiben und damit die Finanzierung von attraktiven Projekten in der Gesundheitswirtschaft noch schneller umsetzen zu können.

Wir freuen uns, mit FDS Finance einen langjährig erfahrenen Partner gewonnen zu haben. Die Kooperation versetzt uns in die Lage, weitere interessante Projekte im Healthcare-Markt in Europa zu finanzieren und den Anlegern attraktive Renditen auszuschütten. erläutert Klaus Aulenbacher, Geschäftsführer des Europäischen Branchenkompetenzzentrums für die Gesundheitswirtschaft mit Sitz in Berlin, Brüssel und London.

Weitere Informationen im Internet unter www.eubkzgw.eu und www.FDSfinance.de

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/wqqudw>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/innovative-projektfinanzierungen-im-gesundheitswesen-79372>

Pressekontakt

Europäisches Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft EWIV

Herr Klaus Aulenbacher
Potsdamer Platz 11
10785 Berlin

info@eubkzgw.eu

Firmenkontakt

Europäisches Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft EWIV

Herr Klaus Aulenbacher
Potsdamer Platz 11
10785 Berlin

[eubkzgw.eu](http://www.eubkzgw.eu)
info@eubkzgw.eu

Das Europäische Branchenkompetenzzentrum für die Gesundheitswirtschaft (EUBKZGW) fungiert bei verschiedenen Projekten als Schnittstelle zwischen Behörden, Verbänden, Politik und Wirtschaft.

Finanziert wird die Interessenvertretung von nationalen und internationalen Mitgliedern und Konzernen. Die Mitarbeiter und Partner des EUBKZGW verfügen über mehr als 20 Jahre Erfahrung als Berater, Projektleiter und Rechtsbeistände im Gesundheitswesen.

www.eubkzgw.eu